

Die 1.Maiausfahrt des Oldtimervereins war mit ca.50 Personen gut besucht.

Die Strecke führte von der Oldtimerhalle über Neumarkt und Ybbs zur Donaubrücke.

Danach ging es über die B3 nach Grein wo wir die Donaubrücke wieder überquerten und direkt nach Neustadl zum Nadlingerhof fuhren.

Der Besitzer des Nadlingerhofes, Johann Freudenberger,

ist ja Mitglied der OF St.Martin!

Nach der Fahrzeugsegnung, die durch den Ortsansässigen Pfarrer durchgeführt wurde, ging es zum Mittagessen.

Es bestand auch die Möglichkeit das Bauernmuseum zu besichtigen.

Wir ,die Oldtimerfreunde St.Martin ,waren mit 16 Personen bei dieser Ausfahrt vertreten!

Ein paar Mitglieder fuhren dann noch in unser Vereinslokal wo der lustige Tag dann endet!!

Text: Franz Hilber

Weitere Bilder folgen in der Rubrik Fotos

